



6. A.L.S.-Radmarathon: Einsatz für den guten Zweck

Am 2. August 2025 war es wieder soweit: Der 6. A.L.S.-Radmarathon führte 45 Teilnehmer einmal quer durchs Sauerland. 235 Kilometer und über 3.000 Höhenmeter standen auf dem Plan. Trotz Regens ließen sich die Fahrerinnen und Fahrer nicht entmutigen. „Schon am Kahlen Asten hat uns der erste Schauer erwischt, aber die Stimmung blieb klasse“, hieß es von den Organisatoren.

Stärkungen gab es beim Frühstück am Start im A.L.S.-Logistikzentrum und später beim Nudelbuffet in Westfeld. Begleitet von Motorrad, Besenwagen und Verpflegungsfahrzeug meisterten alle die Strecke, die wetterbedingt um 20 Kilometer verkürzt wurde. Um 18 Uhr kehrten alle erschöpft, aber glücklich ins Ziel zurück. Der Marathon dient einem guten Zweck: Unterstützt werden der Neubau des Hospiz Tobit sowie die Jürgen Wahn-Stiftung in Nepal. (hh)

